

# Zwei Steinhauserinnen fahren zur EM

**Beim Triathlon-Wettbewerb brillierten die Steinhauserinnen Céline Schärer und Tamara Toubazis. Beide qualifizierten sich für die EM.**

Bei guten äusseren Bedingungen fand am vergangenen Wochenende in Murten der zweite Wettkampf der Triathlon-VW-Circuit-Serie statt. Für die beiden Steinhauserinnen Céline Schärer und Tamara Toubazis galt der Wettkampf als Selektionsrennen für die Triathlon-Europameisterschaften, welche vom 23. bis 25. Juni in Autun (Frankreich) stattfinden. Um es vorwegzunehmen: Den beiden Steinhauserinnen gelang ein sensationeller Wettkampf – sie belegten die Ränge eins und zwei.

## Céline Schärer in Topform

Bis anhin verlief die Saison für Céline Schärer alles andere als erfolgreich. Geplagt von einem grippalen Infekt, belegte sie an den Schweizer Meisterschaften den undankbaren vierten Rang und begab sich anschliessend in ärztliche Pflege. «Die Zwangspause hat mir gut getan, und schon bald merkte ich, dass es wieder aufwärts geht», sagte Céline Schärer. Als starke Schwimmerin bekannt, kam sie als Dritte aus dem Wasser und fand Unterschlupf in einer Sechservelogruppe: «In dieser konnte ich mich hinten anhängen und dadurch viel Kraft für die Laufstrecke sparen.» Zu diesem Zeitpunkt betrug ihr Vorsprung auf die Konkurrentinnen etwas mehr als eine Minute, welchen sie auch auf der ersten Laufstrecke verteidigen konnte. Auch nach dem zweiten Veloabschnitt das gleiche Bild: Mit immer noch knapp einer Minute Vorsprung nahm die Steinhauser Kantonschülerin Céline Schärer den letzten Laufabschnitt in Angriff. «Ich merkte nun, wie die Kräfte schwanden. Als ich sah, dass mir Tamara Toubazis immer näher kam; war ich froh, dass

**Tamara Toubazis (links) und Céline Schärer freuen sich über die EM-Selektion.**

BILD BRIGITTE HIRZEL



nur noch ein paar Meter bis ins Ziel zu laufen waren.» Erschöpft, aber glücklich erreichte Schärer das Ziel als Erste und hatte das EM-Ticket im Sack.

## Toubazis kämpfte sich zurück

«Viele individuelle Fehler kosteten mich heute eine noch bessere Platzierung. Zuerst kam ich nicht aus dem Neoprenanzug, und anschliessend fuhr ich mit dem Rad in die Wechselzone und wurde zurückgepfiffen. Dies kann zwar in der Hektik des Gefechts passieren, aber dies ist ganz alleine meine Schuld», sagte die Wirtschaftsschülerin Tamara Toubazis kritisch. Diese beiden Fehler kosteten sie mit Sicherheit 40 Sekunden und dadurch verlor sie den Anschluss an die Spitzengruppe. Lange Zeit war sie nur viertbeste Juniorin,

kämpfte sich aber ins Rennen zurück und lag vor dem letzten Laufabschnitt nur noch 50 Sekunden hinter Céline Schärer. Zusammen mit Mylène Sunier (Wildcats Basel) ging es auf die letzten Meter. Schon bald konnte die Baslerin mit dem Tempo von Toubazis nicht mehr mitgehen und musste abreißen lassen. Ganz reichte die Aufholjagd nicht mehr, im Ziel fehlten auf die Kollegin 8 Sekunden.

## Für die EM selektioniert

Mit dieser herausragenden Leistung haben sich die Steinhauserinnen das EM-Ticket gesichert. «Unglaublich, kürzlich haben wir im Trainingslager zueinander gesagt, es wäre doch cool, wenn wir zwei gemeinsam an die EM nach Frankreich fahren könnten, toll,

und nun ist es Realität», freute sich Céline Schärer nach Bekanntgabe der Selektionen. Für die Nachwuchsathletinnen gilt es, vor allem internationale Erfahrung zu sammeln und zu schauen, wo sie im Vergleich zum europäischen Nachwuchs stehen. «Wir freuen uns auf diese Herausforderung und werden Vollgas geben», blickt Tamara Toubazis zuversichtlich auf die EM, die Ende Juni stattfindet.

BRIGITTE HIRZEL

## Triathlon in Murten

### Juniorinnen (0,8/8,8/2/8,8/2 km)

1. Céline Schärer (Steinhausen) 1:03:48. 2. Tamara Toubazis (Steinhausen) 0:08. 3. Mylène Sunier (Giebenach) 1:09.

## VW-Circuit-Gesamtwertung nach 2 von 6 Rennen

1. Tamara Toubazis, Steinhausen 180. 2. Simone Thalmann, Solothurn 167. 3. Céline Schärer, Steinhausen 100. 4. Daniela Ryf, Solothurn 100.